

Madame Marie CARLO  
Présidente de l'UNEMIG

Monsieur Christian BUCHEL  
Président de l'UFE

Paris le 20 novembre 2024

**N/réf. :** 4040 – ST/SL

**Objet :** Téléthon 2024

Madame, Monsieur,

Le Téléthon 2024 approche à grands pas, marquant un moment clé de solidarité et d'engagement.

Comme l'année précédente, nous souhaitons attirer votre attention sur une initiative qui, selon nous, permettrait aux entreprises des IEG de renforcer leur implication dans cette cause, en facilitant les dons pour les salariés de leur périmètre.

Cette manifestation, initiée il y a plusieurs années par un salarié des IEG, a pour objectif de recueillir des fonds destinés à financer la recherche sur les maladies rares et à développer des dispositifs d'accompagnement pour les patients et leurs familles.

Chaque année, de nombreux salariés et entreprises de la Branche des IEG participent activement à cet élan de solidarité, et cela mérite d'être salué.

Certaines entreprises ont mis en place des dispositifs permettant aux salariés de faire don de jours ou d'heures de congés dans le cadre de cette mobilisation.

FO Énergie estime qu'il serait pertinent que ces initiatives soient étendues à l'ensemble des entreprises de la Branche. Nous proposons également que les jours de repos écrêtés soient reversés au Téléthon ou à d'autres actions de solidarité.

Ces mesures s'inscriraient parfaitement dans les démarches RSE portées par nos entreprises.

Une recommandation patronale adressée à l'ensemble des entreprises de la Branche pourrait les encourager à examiner ces possibilités dans le cadre du dialogue social sur leur périmètre.

Nous vous remercions par avance pour l'attention que vous porterez à notre demande et restons à votre disposition pour tout échange sur ce sujet.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Sandrine TELLIER  
Déléguée de Branche

